
第12回例会  2024年10月02日㈬　晴　No.3122　●ソング＝「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」　進行：SAA　日山健一

■卓話■

二宮会長の提案により

新年度から３か月経過したところでもあり、近況報告などひと言、皆さんから発言頂きました。

クラブの活動状況・結婚記念日・仕事の話・ダイエット・ゴルフなど参加者全員の声を聞くことができて良い時

間になりました。来訪者のお二人からもお話いただき、ありがとうございました。

盛岡 RC松澤一美様ささやかですがウェルカムボード

一人一言、田村ガバナー補佐から

ロータリー の マジック

■事務所・020-0878　盛岡市肴町4-20永卯ビル2F　TEL(019)623-6626　 FAX(019)623-3664　■例会日・水曜日12時30分ニューウィング11F　

weeklyMORIOKA-NORTH RC 2024-25 RI会長=ステファニー A. アーチック
RI第2520地区ガバナー・佐藤　剛
盛岡北RC会長・二宮一見
盛岡北RC幹事・山地信行
クラブ運営委員長・吉田祐一
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■会長報告■

皆さま、こんにちは。本日もお忙しい中、例会にお集

まりいただきありがとうございます。

　まずは、先週の土曜日に「みらい子どもプロジェク

ト」との共催で行われました、社会奉仕イベント「稲

刈り」にご参加いただいた皆さま、お疲れ様でした。

天気にも恵まれ、子供たちも楽しい思い出を作ること

ができたのではないでしょうか。皆さまのご協力のお

かげで、地域に貢献することができました。

　さて、昨日のニュースでご存じかと思いますが、石

破茂氏が新総理大臣に指名され、新たに石破内閣が誕

生いたしました。このニュースに対して、さまざまな

意見や感想が飛び交っています。また、衆議院の解散

と選挙が控えていることもあり、これからしばらくは

政治の動きが慌ただしくなることでしょう。安心、安全、

そして平和な日常と未来を願っています。

　大谷選手、お疲れ様でした。本当にすごいですね。

ポストシーズンでの活躍を祈っています。また、岩手

ビッグブルズ、金沢とのアウェイでの開幕戦で連勝し、

良いスタートが切れました。今週末はホーム初戦です。

応援よろしくお願い致します。いわてグルージャ盛岡、

久しぶりに上位の北九州に3－１と勝利しましたが、

秋田社長が退任することになりました。誠に残念です

が、チームは今後も頑張ってほしいものです。

それでは、本日もよろしくお願いいたします。

1. ①暴力団追放盛岡市民総決起大会　お知らせ

日時　１０月２２日　午後２時～３時４０分

場所　盛岡劇場

講演　「暴力団情勢について」

　　　盛岡西警察署 菊池刑事二課長

アトラクション　岩手県警察音楽隊演奏

 ②暴力団追放該当キャンペーン

日時　１０月１５日　午後２時～午後３時

場所　菜園 カワトク前

いずれも参加希望の方は事務局まで

■幹事報告■

2. ＲＩでは世界ポリオデーイベント2024の写真を

全国のロータリークラブから募集しております。

◎応募締め切り　11月25日

写真のテーマ：あなたのポリオ根絶の想いやイベ

ントのストーリーを伝えるショットやシーン

興味のある方は出席簿のところにチラシを置いて

ありますのでご覧ください。

3. 本日は第一例会ですので、例会終了後、理事役員

会がございます。

東京西北RC 三野輪賢二様
バナーも頂戴いたしました。
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奉仕プロジェクトリーダー　鈴木裕子会員

・稲刈り参加のお礼（詳しくは渡邊史隆会員より報告）

・盛岡中央公園ビバテラス内「モリオカえほんの森」周辺の落ち葉清掃（10/20）参加のお願い

■委員会報告■

　９月２８日土曜日に、NPO法人みらいこどもプロ

ジェクトとの共催という形で、こどもたち向けの稲刈

り体験とあぜ道昼食会を行いました。春に植えたまば

らな苗が、秋にはキレイにたっぷりと成長していまし

た。参加者はこども、親、スタッフ、オブザーバー全

部で７７名でした。参加者を８つの班に分け、各班に

班長がつきました。北ロータリークラブからは鈴木裕

子会員、藤澤大輔会員、渡邉史隆の３名に実行委員と

して参加しました。各班にカマが二つずつ配られ、稲

を刈るのが４人、後ろで稲を束ねるのが４人といった

形で班ごとに行動し、その束ねた稲をはせ掛けすると

ころまでを体験しました。体験終了後はこの田んぼの

横の田んぼで取れた新米のおにぎりと、芋の子汁をあ

ぜ道にシートを敷いて食べました。当日は当クラブか

らは山地幹事、吉田会員、岩井沢会員、片方会員、北

田会員、米内会員、佐藤亮厚会員、長野会員にお越し

いただき、見学、体験をしていただきました。

　メディア対応としては北田会員が日頃しつけた舎弟

と呼ばれる方が今年も駆けつけてくださり、当日夕方

のＩＡＴのニュースで取り上げてもらうことが出来ま

した。北田会員、本当にありがとうございました。盛

岡北ロータリーの名前もしっかり出してもらうことが

出来ました。

　今回の企画は、どんぐりの森事業だったり、モニュ

メントのように何か形として残るものではなく、打ち

上げ花火のような記憶に残るものです。費用としまし

ては、春の稲刈りとわんこそば体験に１０万円、秋の

稲刈りとあぜ道昼食会で１０万円、田んぼの借上げ管

理料、３００ｋｇのお米買取で１０万円。合計３０万

円の費用がかかっています。その収穫されたお米はみ

らいこどもプロジェクトに寄付をしましたが、盛岡北

ロータリークラブの会員様にもお米を食べてプロジェ

クトの意義を実感して欲しいとの希望で、会員向けに

２ｋｇずつの米精米をいただきました。品種は銀河の

しずくです。このプロジェクトがこどもたちの心の中

で小さな芽になり、大人になった時に岩手愛として育っ

てくれれば嬉しく思います。お手伝いいただいた方に

は改めて感謝申し上げます。

～ ２０２４年稲刈り事業報告 ～
奉仕プロジェクト 社会奉仕リーダー　渡邊史隆会員

稲刈り集合写真
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SMILE
☆二宮一見会長…ご来訪の方々を歓迎

してスマイルします。

☆岩井澤昭一会員…今日も皆様にお会

いできて大変うれしいので、スマイルします。

☆吉田祐一会員…ガバナー月信で田村ガバナー補佐が

ガバナー訪問に同行した写真が載っていました。山地

幹事が寄稿した記事が載っていました。皆さんの活躍

にスマイルします。

☆鈴木裕子会員…先日の稲刈り出席の皆さまお疲れ様

でした。無事に終了できました。皆様のご協力に感謝

いたします。１０月はロータリー奉仕デーとして清掃

活動を行います。ご参加宜しくお願い致します。

☆海野講榮会員…休みがちでしたが久々に出席できた

ので、スマイルします。

☆片方直哉会員…稲刈りありがとうございました。係

の方、大変お疲れ様でした。

☆菊地克昌会員…休みがちでしたが久々に出席できた

ので、スマイルします。

会員数　　34名
出席数　　17名
出席率　　54.84%
前々回修正出席率　　59.38％

出 席 報 告

■メーキャップ■

片方直哉会員（8/31 財団セミナー）

藤澤大祐会員（9/3 中央RC)

■記念日おめでとうございます■

誕生日

吉田祐一会員（２３日）

佐々木政聡会員（３０日）

結婚記念日

北田春美会員（２日）

岩井澤昭一会員（５日）

菊地克昌会員（９日）

二宮一見会長（10日）

赤坂　俊幸（２０日）

創立記念日

山地信行会員（２日）　ユーロガレージ(株)

■ゲスト・ビジター■

盛岡RC　松澤一美様

東京西北RC　三野輪賢二様
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卓話予定：小保内義和会員
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